
Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Отратюбинская СОШ» 

 

Протокол № 3 от 21.01.2020 г. 

 

Присутствовало 13 человек. 

Работники школы: Межитова Сапият Бекмурзаевна – директор;  

                                  Кокенеев Рустам Магомедович –  

                                  Учитель ОБЖ, председатель УС 

                                 Кошанова Сания Нумеровна– учитель   

                                 родного языка, (зам. председателя УС); 

Родители:  Оразова Зульфия Тойманбетовна (секретарь УС); 

                    Салыкаева Хадиджа; 

Обучающиеся:  Классов Алибек– 11  класс; 

                       Садыкова Нурия – 10  класс; 

                     Повестка заседания Управляющего Совета: 

1. О результатах мониторинга учебно-воспитательного процесса  в 1 полугодии 2019-2020 

уч. год  Теминдарова О.Я. зам дир по УВР 

2.Отчёт воспитательной  службы школы о проделанной работе за 1 полугодие 2019-2020 

уч. года Джумагишиева С.К. зам дир по ВР 

3.Согласование стимулирующих выплат персоналу школы - директор школы Межитова 

С.Б.   
Слушали: 

1. По первому вопросу выступила Теминдарова О.Я., зам. директора по УВР. Она  

представила присутствующим презентацию с результатами успеваемости школьников по итогам 

первого полугодия 2019-2020 учебного года. Отебике Язманбетовна отметила рост качественной и 

абсолютной успеваемости в начальной школе. Увеличение количества хорошистов и отличников. 

В среднем и старшем звене произошло незначительное снижение уровня качества знаний. Далее 

Теминдарова О.Я. рассказала о перспективных учебных планах и задачах на второе полугодие. 

Предстоит активная подготовка выпускных классов к итоговой аттестации, учителя продолжают 

работать над поиском новых методов и приёмов обучения для понятия качества успеваемости 

школьников. 
2. По второму вопросу выступила Джумагишиева С.К., зам. директора по ВР. Она 

представила отчёт воспитательной службы школы за первое полугодие. Рассказала о результатах 

работы  школьных объединений внеурочной и воспитательной деятельности, которые работали по 

заранее созданным и утверждённым программам в соответствии с требованиями ФГОС. За 

отчётный период в школе увеличилось число участников на внешкольных мероприятиях.  Кроме 

того Сеперхан Казувовна наметила текущие задачи, над которыми предстоит трудиться 

воспитательной службе совместно с классными руководителями в следующем полугодии. 
3. По третьему вопросу выступила Межитова С.Б., директор школы. Сапият Бекмурзаевна 

сообщила о произошедших   изменениях в стимулирующих листах  2020года. Данные 

изменения были единогласно одобрены и приняты на собрании школьного коллектива. 

 
Решили: 

1. Считать результаты учебной и воспитательной деятельности школы за первое 

полугодие 2019-2020 учебный год удовлетворительными. 

2. Согласовать изменения в стимулирующих выплатах учителей и педагогов 

дополнительного образования. 

3. Согласовать работу школы по реализации ключевых направлений 

муниципальных проектов. 
 

Секретарь УС                                З.Т. Оразова 

 

Р.М. Кокенеев Председатель УС                                                       

 


